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今日关注

在昨天的直播现场，居民供暖也
成了群众提得最多的问题。

对此，我市三家热力公司的负责
人称，今年3月15日上一个供暖季结
束后，他们就分别对各供暖小区存在
的问题进行了梳理，并下发了整改通
知。由于各小区整改进度不一，目前
部分群众还有顾虑。他们表示，今冬
供暖期前，群众反映的涧西区防疫站
小区、涧西区南昌路滨河印象小区等
的供热问题将会如期解决，涧西区北5
号街坊、高新区岭南佳苑小区等的统
一供热问题，可望于明年解决。

五大民生行业昨日同场接受群众评议，从现场满意率来看却是“有人欢喜有人忧”

供电供水“笑脸”多 公交燃气“不及格”
□记者 韩铁栓 通讯员 陈
聚涛/文 记者 张晓理/图

水、电、气、暖、公交五
大行业，与群众生活联系
最 密 切 ，也 最 受 市 民 关
注。昨天，在《群众评诺》

“让生活更舒心”直播现
场，这五大行业的七家单
位的负责人一起走进直播
间，共同接受现场民评代
表和场外群众的评议。结
果是“几家欢乐几家愁”：参
与评议的七家单
位现场满意率高
的 超 过 90% ，低
的还不到60%。

从10月3日起，九都路封闭大修，
市区部分路段限行，公交车成了更多
市民出行的首选。但市110指挥中心
有关数据显示，自10月2日以来，市民
对公交集团的投诉显著增多。在现
场，市公交集团总经理薛海滨对一些
反映较为集中的问题进行了回应。

● 问题一：等公交车“等得花儿
都谢了”

群众反映，现在在17路、20路、28
路、29路、40路、45路等十几条线路
上，都存在比较严重的公交车“迟到”
现象，有的要等上20多分钟，有的半
个小时也不见来。

薛海滨：出现多条线路公交车不
准时到站的现象，其中原因大约有三
个，一是调度安排不尽到位，可能有漏
排班情况；二是受修路期间路况的影
响；三是个别公交车司机责任心不强，
未能严格执行有关规定。我们今后将
强化内部管理，提高公交车准点率。

● 问题二：公交车“不务正业”，
客串婚宴包车

市纠风办暗访组暗访短片显示，在
日常运营中，我市公交车存在被“挪作
他用”的现象，如成了个别单位的专用
车或婚宴包车。对此，群众意见很大。

薛海滨：这种情况确实有，但我们
的初衷是为了方便个别比较偏僻的单

位职工上下班，而且一般也是在保证
正常运力的前提下才允许包车，包括
婚宴包车。目前，这种包车现象已大
大减少，但集团还是要对此进行全面
清查，保证公交运力不受影响。

● 问题三：整改避重就轻难服众
16日，有网友发帖称，8月14日8

时许，豫CA5793和豫C98107两辆公
交车的司机在错车时甚至在路中间借
机聊天，并附上了两张当时的照片。
有关部门很快回复，称公交集团已经
受理了投诉，但解释说两人当时在交
流有关公交车配件的事。

薛海滨：这样的回复不对。司机
探讨业务，不应该在公交车运行当中，
特别是在上班高峰期乘客比较集中的
时候。他说，集团会对有关责任人进
行处理，给大家一个交代。

● 问题四：车站和站牌分离，乘
客不知站哪里

群众通过热线电话反映，九都路
大修后，我市多条公交线路进行临时
调整，设置了临时停靠站。但在部分
路段，公交车站和站牌离得很远，市民
乘车时都不知道在哪儿等。另外，调
整线路后，部分原有公交站牌未进行
说明，让很多人白等了半天。

薛海滨：这种情况确实存在，我们
的工作做得还不够细致。节目结束
后，我们将尽快整改，对所有调整的线
路进行全面清查，并在原站牌上贴上
改线说明。对临时设置的公交站和公
交站牌，也将重新予以核实和完善。
我市今年新购的400辆公交车，将在年
底前投入运行，我市公交车车少人多
的状况有望得到一定程度的改善。

去年，洛阳申诚全聚德大酒店（下
称“全聚德酒店”）一次性在洛阳新奥华
油燃气有限公司（下称“新奥公司”）购
买了6万立方米的天然气，到今年8月，
其卡上还有1万多立方米没有使用完。

今年8月初，新奥公司的工作人员
称，自9月1日起，我市商用天然气要从
每立方米3.08元涨到3.37元，为此全聚
德酒店需要补缴3000多元。全聚德酒
店想不通：我去年已经买回来的商品，你

现在才涨价，怎么能要求我补缴差价？
随后，新奥公司工作人员的回答

让酒店方崩溃：9月1日前不缴这3000
多元的差价，将停止供气。一听要“断
气”，全聚德酒店只好进行了补缴。全
聚德酒店一名负责人表示不解：难道
去年花5000元一平方米买的房子，今
年房子涨到7000元一平方米了，住户
还得补缴每平方米2000元的差价？

洛阳新奥华油燃气有限公司副总经

理张志刚说，他们执行的也是有关政策规
定的，现在能源类产品价格波动都很大，
像汽油一样，天然气实行的也是多退少补
的价格机制。如去年天然气降价时，他们
公司也曾将多出的差价退给了有关用
户。但经询问，在现场90名民评代表中，
只有2人表示收到了退还的差价。

另外，对群众提出的请市质监局
定期对我市天然气纯度进行实地检测
的建议，张志刚也表示可以接受。

近年来，城中村电压低的问题一直
存在。关林办事处车圪垱村的村民反
映，现在家里的电器越来越多，但电压
却一直上不去，用电高峰期照明甚至都
成问题，“电灯忽明忽暗，开个空调像兔
子喘气”。村民们想知道，今年冬天，他
们取暖用的电器能派上用场吗？

洛阳供电公司总经理付红军表
示，现在，我市城中村每年的电量增速
都在30%以上，几乎每三年就要翻上
一番，而电网改造速度没有跟上，供电
公司有责任。

付红军表示，从2011年起，我市
已拿出了对260个城中村、城郊村电
网改造计划，目前已实施了两年，已有
200个城中村电压低的问题得到了解
决。到明年年底，改造计划将全部完
成。至于车圪垱村的问题，供电公司
将根据计划情况，尽快落实解决。

今年十一期间，家住涧西区龙鳞
路的田先生就发现，自家以前还时断
时续的水管彻底罢工了，一滴水都流
不出来。他向洛阳北控水务集团有
限公司的热线电话反映，对方让他找
所在物业公司，但物业公司说解决不
了。无奈，田先生只好在网上发帖，
寻求帮助。第二天，水务集团的工作
人员来到他家，对水压进行了测试，
表示符合每平方米两公斤的服务标
准，说声“七楼肯定没水，就这样”，就
再也不管了。

洛阳北控水务集团有限公司总经
理李涛杰首先向田先生表示了歉意。
他说，田先生所在小区水压低的情况
他们已进行了了解，并保证在10月底
前解决到位。李涛杰表示，无论居民
家水压是多少，只要出现水流不畅或
断水现象，集团保证上门检查、维修。
对管网压力不够的地方，他们将协调
小区物业进行二次加压。对热线报修
电话9610001服务质量的问题，集团
也将马上整改。

天然气涨价后，原来买的还要补缴差价？

九都路大修，公交车运行成焦点

城中村电压低，
“空调像兔子喘气”

家住七楼，
家里就该“肯定没水”？

对供暖问题进行梳理，
整改正在进行
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